

CRUCERO CROACIA

DIA 1 DE CRUCERO. PUERTO DE MAGHERA VENECIA



Venecia, un romántico, es una obra maestra artesanal. La ciudad está construida sobre 118 pequeñas islas, separadas por canales, en una laguna poco profunda en el mar Adriático. Este sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO rebosa belleza, desde los canales llenos de góndolas y los antiguos palacios de mármol hasta las hazañas arquitectónicas históricas como la Basílica de San Marcos y el Palacio Contarini del Bovolo. Visitar Venecia es como estar en una tierra legendaria, una mezcla centelleante de cultura, historia y agua.

DIA 2. NAVEGACIÓN

Disfruta de nuevas y divertidas experiencias las 24 horas del día, desde enriquecedoras **actividades interiores y exteriores** durante el día hasta mágicos espectáculos nocturnos. Con **cines, torneos y competiciones, actividades al aire libre** divertidas para toda la familia y un mágico entretenimiento nocturno, te resultará difícil elegir entre todo lo que puedes ver y experimentar.

No te pierdas una experiencia de entretenimiento totalmente nueva y disfruta de un extraordinario abrazo de **sonidos, luces, artistas y efectos especiales** que te harán sentir parte del espectáculo. Descubre **Carousel Productions At Sea**: un nuevo concepto de entretenimiento que combina impresionantes acrobacias, danza y música en directo para crear una producción original y disfrutar del glamour de una noche en el casino, sumergirte en el **Cine 4D** y jugar en la **bolera** con tu familia y amigos.

DIA 3. DUBRONIK



La ciudad de Dubrovnik, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, se encuentra en la costa sur de Croacia, a orillas del Adriático. Visita el casco antiguo del siglo XVI y un entramado de románticas calles de piedra caliza. Visita el Palacio del Rector, de estilo gótico-renacentista, o pasea por las murallas antiguas de la ciudad, situadas en lo alto del acantilado. Fuera de la ciudad encontrarás un sinfín de maravillas naturales, como algunas de las cuevas más fascinantes del mundo.

DIA 4. KOTOR



Ubicada entre espléndidas montañas, Kotor es una de las localidades medievales más animadas de la costa adriática de Montenegro, Contempla antiguas iglesias, un sinfín de palacios rústicos, y un laberinto de calles y plazas.

Descubre Kotor y Montenegro Kotor es una ciudad medieval repleta de calles antiguas y animadas plazas. Visita la Catedral de San Trifón, del siglo XII, con sus campanarios barrocos, su interior románico y sus frescos bizantinos.

DIA 5. CORFÚ



La isla resort de Corfú, es famosa por sus montañas rocosas, sus hermosas playas y su ambiente romántico.

Su capital, también llamada Corfú, es una de las joyas antiguas de Grecia. En ella encontrarás una fortaleza veneciana y un casco antiguo Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, con sus sinuosos callejones, sus imponentes edificios y sus frondosos jardines. Asimismo, descubrirás restos antiguos de épocas pasadas diseminados por toda la isla.

DIA 6. ZAKYNTHOS.



La espectacular Zakynthos, , es una isla paradisíaca ubicada frente a la hermosa costa de Grecia.

Aquí, las costas de guijarros blancos se encuentran con aguas azul turquesa y los acantilados escarpados como Kampi ofrecen impresionantes vistas del mar. Empápese de la atmósfera de tradiciones locales de la isla o explore su cultura antigua. Contempla acantilados de piedra caliza, monasterios históricos y la emblemática playa Shipwreck, una de las verdaderas maravillas de Grecia.

DIA 7. BARI



La ciudad italiana de **Bari**, uno de los puertos de referencia del **Mediterráneo**, es la capital de la histórica región de la **Apulia** (*Puglia* en italiano). En Bari podrás descubrir Iglesias, castillos que conviven con modernas calles llenas de tiendas y restaurantes. Además, en los alrededores de Bari podrás visitar espacios naturales de extrema belleza como las Cuevas de Castellana (declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO) o pueblos costeros encantadores donde podrás degustar platos típicos de la zona.

DIA 8.LLEGADA A VENECIA.

